



元気いっぱい、笑顔いっぱい、社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校

朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042 FAX048-467-4735
令和5年 7月20日(夏休み号) 児童数 721名(7/20現在)

素敵なお「のびる芽」を持った子供たち

校長 宮腰 高子

今日は子供たちに通知表(のびる芽)を手渡ししました。学習の様子の欄には、それぞれの教科毎に学習した内容の各観点でお子さんの状況が記載してあります。学年ごとに学習目標や内容が違うため前年度の通知表と一概には比較することはできません。前の学年より「良かった、悪かった」とだけ見るのではなく、どの教科のどの観点で力が発揮されたのか、どんな成果が上がったのかなど、お子さんの努力の様子を親子でご確認ください。通知表を一つのきっかけとして、学校生活についてお子さんと会話を交わす機会とし、学習面や行動面の「良さを認め励ます材料」にしていきたいと考えます。この1学期のがんばりを振り返り、2学期のステップにつなげていただければと思います。

いよいよ明日から、夏休みです。熱中症や感染症対策を十分にしながら、夏休みは真っ青な空、じりじりと照りつける太陽、そしてあちこちで聞こえるセミの声…等、日本の夏をしっかりと味わうチャンスでもあります。このことは実は、なかなか子供だけでは気づきにくいことなのです。バーチャルでも知ることができますが、五感を使っての体験は子供たちの成長の大きな糧となります。是非、保護者の皆さんをはじめとする周りの大人が気づかせてあげ、一緒に夏を楽しんであげてください。



長い休みですから、ゆっくり休む日や存分に遊ぶ日があっても良いと思います。しかし、無計画に過ごしていたのでは、有意義な夏休みとは言えません。初めに「今年の夏休みは〇〇に取り組む!」と目標を立て、計画的に進めていくことが大切です。夏の間ががんばることができたという手ごたえは、根拠のある自信になり、2学期につながります。保護者の方にサポートしていただきながら、充実した夏休みを過ごせますようよろしくお願いいたします。

新学期に、また子供たちの元気いっぱいの笑顔に会えることを心から楽しみにしております。1学期間、保護者や地域のみなさまには、学校の教育活動に対し、多大なるご支援ご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

「輝け!朝霞二小鳴子隊」 彩夏祭での演舞について
二小児童を中心とした鳴子隊(PTA鳴子係さんが指導)が彩夏祭に出場し、校歌をアレンジした楽曲に合わせて演舞します。お時間のある方は是非応援に来てください。黄色と黒の格好良い法被が目印です。

演舞日: 8月5日(土)

場所と時間: ①公園通り北演舞場 12:49~13:03

②公園通り南演舞場 14:13~14:34



昨年度の彩夏祭にて